

ABSTRAK

Sri Yanti Panigoro.2013. *Meningkatkan Kemampuan Bercerita Melalui Media Kongkrit Pada Siswa Kelas II di SDN 20 Pulubala Kabupaten Gorontalo.* Skripsi. Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Hj. Sumarni Mohamad, S.Pd M.Pd, Pembimbing II : Dra. Hawa Pattiiha, S.Pd M.Pd.

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah apakah melalui media kongkrit kemampuan bercerita siswa kelas II di SDN 20 Pulubala Kabupaten Gorontalo dapat ditingkatkan? tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kemampuan bercerita melalui Media kongkrit pada siswa kelas II di SDN 20 Pulubala Kabupaten Gorontalo. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian tindakan kelas dengan analisis data secara kualitatif dan kuantitatif yang dilaksanakan di dua siklus pada penelitian siklus I siswa yang mampu bercerita hanya sebesar 45%, dan yang tidak mampu 11 orang atau 55%, siklus ke II terjadi peningkatan kemampuan bercerita meningkat menjadi 90% atau 18 siswa. Dengan demikian maka dapat disimpulkan bahwa kemampuan bercerita pada siswa kelas II di SDN 20 Pulubala Kabupaten Gorontalo dapat ditingkatkan melalui penggunaan media kongkrit

Kata Kunci: *Bercerita, Media kongkrit*

ABSTRACT

Sri Yanti Panigoro . 2013. *Increasing ability relates Through Concrete Media On Student brazes II. at SDN 20 Pulubala Gorontalo's Regencies.* Paper. Studi's program Education Learns Elementary School, Education Knowledge faculty Gorontalo's Country University. I. counsellor, Hj. Sumarni Mohamad, S. Pd M.Pd, Counsellor II.: Dra. Pattiiha's atmosphere, S. Pd M.Pd.

About problem which is assessed deep observational it is what by use of ability concrete media relate class student II. at SDN 20 Pulubala Regency Gorontalo can be increased? to the effect this research is subject to be increase ability relates through concrete Media on student brazes II. at SDN 20 Pulubala Gorontalo's Regencies. Method that is utilized in this research is action observational method braze with analisis kualitatif's ala data and quantitative one is performed at two cycles on observational students i. cycle which can relate just as big as 45%, and unable 11 person or 55%, cycle goes to II. ability increasing happening relate to increase becomes 90% or 18 students. Thus therefore gets to be concluded that ability relates on student brazes II. at SDN 20 Pulubala Regency Gorontalo can thru increase concrete media purposes

Key word : *Relate, Concrete media*